

El Mundo - Castellón al Día - 20/01/2015

PARA NO PERDERSE... | ECONOMÍA

INVESTIGACIÓN

BODEGAS MAYO GARCÍA SE SUMA COMO EMPRESA VITÍCOLA VIRTUAL AL ESPAITEC

E. M. CASTELLÓN

Viñedos y Bodegas Mayo García de Vilafamés ha sido aceptada como empresa virtual en el Espaitec –parque científico de la Universitat Jaume I de Castellón– y se convierte en la primera empresa

dedicada a la vitivinicultura en este espacio empresarial.

Según han informado fuentes de la empresa, se ha incorporado a este espacio tras superar el programa para el crecimiento y la aceleración de empresas de la provincia 'Castellón Global Program' cuya segunda edición se desarrolló entre los meses de septiembre y diciembre de 2014.

Mayo García pasa a ser la primera empresa dedicada a la producción y crianza de vinos de autor, enoturismo, catas y aloja-



Las bodegas Mayo García de Vilafamés se suman al Espaitec de la UJI. EM

miento rural de la provincia de Castellón que consigue el apoyo del Espaitec, para consolidar su área de I+D+i (investigación, desarrollo e innovación) llevando a cabo proyectos, entre los que destaca la creación de una sala de catas sensorial multimedia.

La decisión de adhesión de Mayo García ha sido tomada tras el paso de la empresa por el 'Castellón Global Program', una iniciativa promovida por la Diputación de Castellón que tiene como objetivo acelerar el crecimiento de empresas de la provincia a través de la innovación.